
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsverein Karben 
Für die Fraktion

06.10.2020

Fragen zum Stand und Inhalte des regionalen Flächennutzungsplans  

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung:

Regionaler Flächennutzungsplan

Zur Erstellung diese Planes wurden die Ortsbeiräte in 2019 aufgefordert Flächen für ihre 

Ortsteile vorzuschlagen. 

1. Wie wurden diese Flächen bei den Meldungen berücksichtigt?

2. Welche Flächen wurden angenommen, geändert, ergänzt? 

3. Welche weiteren Flächen wurden/werden von der Stadtverwaltung vorgeschlagen?

1. für Gewerbe

2. für Baugebiete

3. als Naturfläche (nicht zu kommerzialisieren)

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Görlich
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